

# 教育ボランティアだより

No.25

～子どもたちの実際に姿がよくみえます～

2019年7月23日 教職支援室

## 甲府市立羽黒小学校訪問・・・6月28日（金）

今回訪問させていただいたのは、甲府市立羽黒小学校（16学級，児童数371人）です。羽黒小学校では、志村優さん1名の学生が活動しています。1，2年生の授業での学習支援等で子どもたちとかかわっています。当日は、お忙しい中にもかかわらず、宮坂浩二校長先生，小澤美和先生が対応してくださいました。

### 児童の皆さんに聞きました

#### —「大学生が小学校に来て教えてくれること，どう思いますか？」—

- ・いろいろな勉強をやさしく教えてくれたり，休み時間にも遊んでくれたりして楽しい。
- ・毎週金曜日に来てくれるのですが，もっとたくさん来てほしい。

### 授業を終えた志村さんに尋ねてみました

#### —「なぜ教育ボランティアをしようと思ったのですか？」—

- ・私は将来，小学校の先生になることを目標にしています。ですので，大学1年生のうちから，教育現場で実際の子どもたちとふれあいたかったからです。

#### —「実際，教育ボランティアをしてみてどうですか？」—

- ・毎週，子どもたちの様子を見られるよい機会となっています。
- ・大学で勉強していることだけではわからない，想像と違った子どもたちの真の姿がみられ，毎回新たな発見があります。
- ・先生方の子どもたちへの声かけが，叱ったり，指示を出したりするのではなく，なぜそうしているのかを丁寧にその子どもに問い返しています。このような様子をすぐそばでみることができ，先生方から大切な勉強をさせていただいています。
- ・先生方によくしていただき，とても感謝しています。

#### —「これからの目標は何ですか？」—

- ・小学校の先生になりたい気持ちが強くなった。
- ・教育ボランティアを今後も続けていくつもりです。



<志村優さん算数のTTの様子>



<学習支援をしている様子>



<授業を終えた志村優さん>

### 宮坂浩二校長先生のお話

「甲府一明るい学校に！」をスローガンに掲げ，あいさつ運動などに取り組み，特色ある学校づくりを進めていること，児童が素直で落ち着いた学校生活を送っていることなどのお話をさせていただきました。また，教育ボランティアについては，志村さんが，低学年の児童に張り付き一生懸命指導をしていること，休み時間なども一緒に子どもと遊んでいる姿見られ子どもたちにより影響を与えていること，学生の真面目さを評価していただき，もっと大勢の学生さんに教育ボランティアに参加してほしいという言葉をいただきました。